

# JOURNALIST

## Bupati Pessel Rusma Yul Anwar Pimpin Upacara Peringatan Hari Olahraga Nasional ke XXXIX Tingkat Pesisir Selatan

Fernando Yudistira - [PESEL.JOURNALIST.CO.ID](http://PESEL.JOURNALIST.CO.ID)

Sep 9, 2022 - 13:56



PESEL-Bupati Pesisir Selatan, Rusma Yul Anwar memimpin Upacara Peringatan Hari Olahraga Nasional (Haornas) ke- XXXIX Tahun 2022 Tingkat Kabupaten Pesisir Selatan

Jumat (9/9/2022) pagi, bertempat di Halaman Kantor Bupati Pesisir Selatan, Jalan H Agus Salim Nomor 1 Painan, Bupati Pesisir selatan Rusma yul anwar melakukan upacara peringatan Hari Olahraga Nasional (Haornas)

Pada Peringatan Haornas XXXIX Tahun 2022 tingkat Kabupaten Pesisir Selatan, Bupati Rusma Yul Anwar membacakan Pidato Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, Zainudin Amali dan memberikan penghargaan kepada atlit, pelatih/pembina, wasit daerah dan nasional dari berbagai cabang olahraga di tingkat nasional dan olimpiade.

Sementara Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, Zainudin Amali dalam Pidato Peringatan Haornas ke-XXXIX Tahun 2022 tersebut menyampaikan Ucapan Selamat Hari Olahraga Nasional, melalui Tema HAORNAS XXXIX Tahun 2022, Ayo, Berasama Cetak Juara.

Lebih lanjut Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia mengatakan, bangkitnya ekonomi dan produktifitas masyarakat melalui olahraga setelah melewati keterbatasan aktifitas fisik selama 2 (dua) tahun pandemi covid-19 menjadi momentum peringatan HAORNAS yang dilaksanakan berdasarkan Keputusan Presiden Nomor 67 Tahun 1985 tentang Hari Olahraga Nasional.

Kolaborasi dan komitmen antara pemerintah pusat, pemerintah daerah, swasta dan stakeholder olahraga untuk bersama-sama dalam mencetak juara di bidang olahraga melalui proses yang sangat panjang. Diawali melalui pembudayaan olahraga, pembinaan sejak usia dini, kompetisi secara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan sport science.

"Lahirnya Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022 tentang Keolahragaan dan terbitnya Peraturan Presiden Nomor 86 Tahun 2021 tentang Design Besar Olahraga Nasional (DBON), diharapkan mampu memberikan kontribusi pencapaian tujuan pembangunan olahraga dalam dimensi yang lebih luas yakni untuk mewujudkan Indonesia bugar berkarakter tangguh dan berprestasi dunia. Bahkan, olahraga harus mampu berperan dalam pemberdayaan ekonomi," ujarnya.

Atlit dan pelatih berprestasi yang mendapatkan penghargaan pada Peringatan Haornas ke XXXIX Tahun 2022 di Kabupaten Pesisir Selatan tersebut adalah; Noficayanti, peraih emas beregu putri dan perunggu perorangan cabang olahraga Paralayang pada PON XX Tahun 2021 di Papua, atas prestasinya tersebut Pemerintah Daerah memberinya bonus sebesar 17,5 juta rupiah. Kemudian, Rolly Afriandi, medali perunggu sepaktakraw PON XX di Papua dan Rahmadani Putra medali perak pada Pekan Special Olympic Nasional, Juli 2022 di Semarang Jawa Tengah, masing-masing mendapatkan bonus sebesar 7,5 juta rupiah.

Berikutnya Pelatih, Pembina dan Wasit Pesisir Selatan yang diberikan penghargaan/bonus pada Haornas ke XXXIX Tahun 2022, adalah Meiriani Armen (Pelatih Daerah Cabor Renang), Jendri Effendi (Pelatih Daerah Cabor Taekwondo), Rolef Leogustri (Pelatih PON Cabor Hapkido), Daryulisman (Pelatih Daerah Cabor Karate), Afnizon (Pelatih Daerah Cabor Paralayang), Bahtamar (Pelatih Daerah Cabor Sepakbola), Masrisaf (Pelatih Daerah Altetik), Dika Rahmad Hidayat (Wasit Nasional Cabor Sepakbola), Supriadi (Mekanik Daerah

Cabor IMI) dan Hendri Sufriandi (Pelatih Daerah Cabor Dayung), atas dedikasi dan prestasinya di tingkat nasional dan olimpiade tersebut.(Adi Kampai)